

Viel Schwung beim Gartlerball

Mehr als 200 Besucher amüsieren sich in der Stadthalle – Atemberaubende Auftritte des Narrenkobels

Von Walter Geiring

Pfarrkirchen. Schon lange zählt der Gartlerball zu den Traditionsvorarlungen im Pfarrkirchner Fasching. Auch bei der 62. Auflage kamen mehr als 200 Besucher in die Stadthalle. Sie erlebten ein unterhaltsames Programm. Zu den Höhepunkten zählten der Auftritt des Pfarrkirchner Narrenkobels und die große Tombola.

Ehrung für Helmut Ries

Als Gastgeber freuten sich zu Beginn die beiden Vorsitzenden Christine Fuchs-Kastl vom Gartenbauverein und Jürgen Waschkau von Kleingärtnerverein über die vielen Gäste bei dem gemeinsam veranstalteten Schwarz-Weiß-Ball. Neben zahlreichen Vereinsabordnungen begrüßten sie Bürgermeister Wolfgang Beißmann, stv. Landrat Kurt Vallée, Rathauschef Stefan Weindl aus Postmünster sowie den Kreisvorsitzenden des Gartenbauverbands Rottal-Inn, Konrad Kronschnabl. Die größte Besuchergruppe kam einmal mehr aus den Reihen der Feuerwehr.

Grund zur Freude hatte an dem Abend auch Ehrenvorsitzender Helmut Ries vom Kleingärtnerverein, der zudem als Vereinsfotograf alle wichtigen Ereignisse festhält. Seit 55 Jahren hält er dem Verein die Treue – dafür zeichneten ihn Fuchs-Kastl und Waschkau aus. Einen Blumenstrauß gab es für Ehefrau Irmgard.

Anschließend hatte der Narrenkobel das Sagen auf der Bühne. Zunächst zogen Prinzessin Valentina I. und Prinz Andreas IV. die



Viel Applaus gab es für den Auftritt des Pfarrkirchner Prinzenpaars.



Für die passende Tanzmusik sorgte das Trio „Dry-Light“.



Nach dem Einzug des Narrenkobels eröffneten die beiden Vorsitzenden Christine Fuchs-Kastl (vorne rechts) vom Gartenbauverein und Jürgen Waschkau (links) von den Kleingärtnern das Ballgeschehen. Kleine Präsente gab es für Prinzessin Valentina I. und Prinz Andreas IV.

– Fotos: Geiring



Mit ihrem Showteil begeisterte die „Dance Explosion“ die Besucher in der Stadthalle. Zu bestaunen waren akrobatische Einlagen.



Geehrt wurde Helmut Ries (2.v.r.) für deine 55-jährige Treue zum Kleingärtnerverein. Ehefrau Irmgard erhielt einen Blumenstrauß.

Blicke auf sich. Gekonnt präsentierte sie ihren perfekt einstudierten Prinzenwalzer und ernteten viel Applaus. Nicht minder gefeiert wurden die Gardemädchen für Marsch und Polka.

Nach ausgiebigen Tanzrunden stand der Showteil des Narrenko-

bels auf dem Programm. Auch hier konnten das Prinzenpaar punkten und begeisterte mit „Evolution of Swing“. Richtig dramatisch wurde es beim Auftritt der Tanzgruppe „Dance Explosion“. Die mit vielen Hebefiguren und akrobatischen Einlagen ge-

spickte Show unter dem Titel „Einbruch in Narrenkobelmuseum“ kam bei den Gästen ebenfalls bestens an.

Als Schluss Höhepunkt ging um Mitternacht die Verlosung der großen Tombola mit rund 80 Preisen im Gesamtwert von rund 1500

Euro über die Bühne, die Firmen aus Pfarrkirchen und der Region gespendet hatten.

Musikalische Akzente setzte am Ball das Trio „Dry-Light“ aus dem Landkreis. Es präsentierte ein ausgewogenes Programm, bei dem alle Tänzer auf ihre Kosten kamen.